

「ベトナム北部 3 省赤十字に対する障害児用中古車椅子供与計画」

事業完了報告（写真）

当会はベトナム赤十字を通じて、ベトナム北部 3 省（ハイズオン省、ハーナム省、フンイエン省）の子ども達へ 160 台の障害児用車椅子を送り、2014 年 5 月 13 日ハイズオン省の赤十字事務所で引渡式を行いました。当日はハイズオン人民会議副議長やベトナム赤十字オレンジ財団理事をはじめ在ベトナム日本大使館一等書記官が出席され、当会と及び日本政府の支援に対して感謝の言葉頂きました。なお受益者を代表して子どもからもお礼のスピーチがありました。

そのあと、すでに適合する子ども達の名簿に基づいて配布しました。

式の終了後、障害児の家庭を訪問し車椅子が活用され、保護者の負担も軽減される様子を関係者と視察しました。

贈呈式



Nguyen van que ハイズオン省人民会議副議長



鈴木健太郎在ベトナム日本大使館一等書記官



車椅子を受け取った子ども達代表と家族



お礼の手紙を読む女兒。

車椅子を受け取った2人の子ども宅訪問



最初は初めて見る車椅子に座るのを嫌がって泣き出し、降りてしまいましたが、母親が言い聞かせてまた座らせると、今度はすっかり気に入って大喜びしていました。



彼女はベッドから抱えられて車いすに座ると、直ぐに気に入ったようで、しばらくすると自分で車輪を動かして室内を動き回っていました。建物のすぐ前の庭先が彼女の日光浴と車椅子での運動の場となります。



地区の村長さん(右端)もかけつけ、お礼の言葉を繰り返していました。鈴木日本大使館一等書記官(左端)と話す村長。

ベトナム赤十字との会議



ベトナム語に翻訳した修理マニュアルの印刷物と CD を渡し、保守のシステムや車椅子の管理システムについての会議を持ちました。

Le Gia Tien 赤十字オレンジ財団理事からは、次回はベトナム戦争の影響が大きかった中部地区の3省の子どもたちに配布したいので、出来るだけ多くの車椅子を送ってほしい、と要望されました。